
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence W-02VNSY

Prix 1 097 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Paris  IV -  Hôtel  de Ville-Engel  & Völkers vous propose ,  au quatrième étage avec

ascenseur  d'un  immeuble  bien  entretenu  du  XIX  siècle,  un  appartement  de  trois

pièces  d'une  superficie  de  80  m².L'appartement  se  compose  ainsi:Une  entrée

desservant une cuisine séparée, une première chambre avec parquet et cheminée

donnant  sur  cour  pavée,  un  salon  spacieux  avec  double  exposition,  une  salle  de

douche avec W.C et une grande suite parentale avec sa salle de bains.Des travaux

de  rafraîchissement  sont  a  prévoir.Le  plan,  étant  modulable,  peut  facilement  être

repensé.Une Gardienne a demeure.Une cave ...

Paris IV - Hôtel de Ville-Engel & Völkers proposes, on the fourth floor with elevator

of a well-maintained 19th century building, a three-room apartment with a surface

area  of  80  sq.m.The apartment  comprises:An entrance hall  leading  to  a  separate

kitchen,  a  first  bedroom  with  parquet  floor  and  fireplace  opening  onto  a  paved

courtyard, a spacious living room with double exposure, a shower room with toilets

and  a  large  master  suite  with  bathroom.Some  refurbishment  work  is  required.As

the layout is modular, it can easily be redesigned.A live-in janitor.A cellar completes

the property.Rare ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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